



## Obras de mejora en los dos Colegios Públicos del Municipio

---

**28/Mar/2015. Aprovechando las vacaciones de Semana Santa el Ayuntamiento ha comenzado con las mejoras en los dos Colegios Pùblicos del Municipio: C.E.I.P Virgen de la Nueva y C.E.I.P San Martín de Tours.**

Tras las peticiones recogidas en los consejos escolares de ambos centros y en conversaciones con sus respectivas direcciones se ha procedido a la Construcción de un Porche en el edificio de Infantil del C.E.I.P San Martín de Tours y al hormigonado y construcción de una rampa de acceso al C.E.I.P Virgen de la Nueva, así como otra rampa de acceso para personas de movilidad reducida al Polideportivo de dicho Centro.



Con respecto a estas dos obras, el Concejal de Servicios e Infraestructuras Luis Haro Berlanas ha declarado que “ambas obras son compromisos que hemos adquirido en Consejos Escolares, compromisos que ponen de manifiesto nuestra apuesta por la Educación Pública y que mejoran notablemente los dos centros”.

Con estas actuaciones, el Ayuntamiento mejora considerablemente ambas instalaciones para que, en el caso del C.E.I.P San Martín de Tours, los pequeños puedan disponer de un lugar techado para hacer las filas de entrada así como un lugar para disfrutar de los recreos en los días de lluvia, y en el caso del C.E.I.P Virgen de la Nueva, un acceso homologado para personas con movilidad reducida y la eliminación de barreras arquitectónicas.



La inversión de ambas actuaciones se realizará con fondos propios del Ayuntamiento y asciende a más de 5.000€.

La finalización de ambas actuaciones está prevista para los días previos a la Semana Santa, para que nuestros pequeños puedan disfrutar de ellas tras estas vacaciones con el comienzo del último trimestre del curso.